



NEWSLETTER AOUT 2025

TELLEMENT PROCHES

LA COURSE D'ANTOINE 2025 : LE CAP DES 1000 INSCRITS EST ATTEINT !

C'était notre objectif et il est atteint : Le nombre d'inscrits de cette édition 2025 qui a eu lieu le 17 mai dernier est de **1030** !!

Quelle belle journée nous avons passé. Toujours autant de sourires et de bonne humeur sans oublier les belles performances sportives et le soleil.

Le nouvelle course parents/enfants a marqué l'édition de cette année. Cela a permis aux plus jeunes de goûter aux joies de la course tout en s'amusant en famille et avec nos mascottes.

La course d'Antoine est désormais ouverte à tous !

Un clin d'œil spécial à nos chercheurs du CRCL qui ont, encore une fois, participé aux épreuves et qui ont expliqué leurs travaux en cours avec enthousiasme.

Tellement Proches est très fier d'avoir pu remettre le challenge entreprise à la team GROUPE-MAURIN et le challenge Course d'Antoine à l'école des 2 Chênes.

Merci à tous nos partenaires, nos bénévoles et tous les membres de l'association et bravo à tous les participants et aux vainqueurs des courses.

Quelques photos de la Course d'Antoine 2025



17
-
MAI
-
25

blog.assotellementproches.org

LA COURSE D'ANTOINE



REVENONS QUELQUES MOIS EN ARRIÈRE...

Course de l'école Louis Fournier

Le 31 mars dernier, l'école Louis Fournier a vibré au rythme de la Course solidaire organisée par l'équipe de jeunes GEA qui nous ont accompagné depuis plus d'un an.

Cet événement, dédié aux élèves de l'école primaire, a été un vrai moment de joie, de partage... et sous un magnifique soleil !

On parle de nous dans le Progrès

Chaponost

Lutte contre les cancers pédiatriques : la Course d'Antoine revient samedi

Pour la 4^e édition de cet événement sportif en soutien à la recherche sur les cancers pédiatriques, ce samedi 17 mai l'association Tellement Proches peut compter sur une équipe de jeunes hypermotivés, tous anciens amis d'Antoine.

Si l'an dernier, la course d'Antoine a battu des records avec près de 1000 participants, c'est grâce à l'engagement sans faille des amis de ce jeune Chaponois décédé en 2012, à l'âge de 11 ans, d'un cancer des cellules nerveuses. C'est en 2021 qu'Eric et Mélanie Nolin, les parents d'Antoine, décident avec quelques membres de leur famille de créer l'association Tellement Proches : « Au départ, nous n'étions que sept, raconte Mathilde, la sœur d'Antoine, aujourd'hui âgée de 23 ans. Mais très vite, une vingtaine de jeunes, qui sont tous ses amis, nés la même année que lui, nous ont rejoints. Ils sont tous adhérents et actifs. Ils sont plus qu'investis, car chacun d'eux a un rôle précis ».

« Notre dénominateur commun, c'est Antoine »

À l'image d'Eva qui, bien que partie de Chaponost pour son travail continue à faire le lien avec la MJC et sera bien sûr présente ce samedi : « En 6^e, Antoine et moi étions dans la même classe, explique-t-elle. Je savais qu'il était malade, mais je pensais que ce genre de drame n'arrivait qu'aux autres. Le message de l'association lancée par sa famille et portée aujourd'hui par tous ses amis, c'est de dire : ça peut toucher tout le monde ! ». « Notre dénominateur commun, c'est Antoine, renchérit Mathilde. C'est notre lien avec lui qui fait qu'on est naturellement motivés et qu'on ne manquera pour rien au monde ce rendez-vous qui lui est dédié ».

Un chèque de 45 000 € remis au centre Léon-Bérard

En octobre 2024, l'association s'est déplacée au Centre Léon-Bérard pour remettre un chèque de 45 000 € pour la recherche sur les cancers pédiatriques. Tellement proches est soutenu par de nombreux partenaires, associations, entreprises. Des troupes de danse ou de théâtre lui reversent une partie de la vente de leurs billets. Mais l'événement phare reste la course d'Antoine dont la 4^e édition aura lieu ce samedi. Une nouveauté cette année : à côté des courses de 5 et 10 kilomètres et de la marche de 5 km, est proposée une course parent-enfant, un défi ludique de 500 m pour les 4-6 ans et de 1500 m pour les 7-13 ans. Histoire de montrer que les enfants aussi sont capables de prendre part à la lutte contre les cancers qui les concernent. En tout cas, au vu du nombre de participants déjà inscrits, on sait que le succès de l'événement est désormais garanti !

● **De notre correspondant Michel Nebout**

Course: mode d'emploi

Place Maréchal-Foch.

- 9 h 30 : départ de la marche solidaire. Participation : 10 €. Places illimitées
- 11 h : départ de la course solidaire de 5 km. Participation : 12 €. Il reste 79 places. Puis départ de la course d'Antoine 10 km. Complet.
- 14 h : départ des courses parents enfants 4-6 ans et 7-13 ans. Complet.

Inscriptions aux courses : <https://in.njuko.com/course-antoine>

Avant les courses : échauffement avec un coach de l'Ap-part Fitness. Sur place : buvette animée par la MJC.

Plus d'infos sur <https://blog.assotellementproches.org/>



En 2024, Mathilde, la sœur d'Antoine (2^e à droite) était sur le marché en compagnie de ses parents et des membres pour sensibiliser les habitants à quelques jours de la course.

Photo d'archives Michel Nebout

Merci à Michel Nebout, correspondant du Progrès qui nous suit et nous mets en lumière depuis le début.

Tournoi All Star Padel



Le 22 mai, All Star Padel a organisé un tournoi exceptionnel réunissant des célébrités et des passionnés autour du padel.

Cet événement festif et sportif a été un vrai succès et s'est conclu par un formidable geste de solidarité : un chèque de **6 000 €** a été remis à l'association Tellement Proches par **Jo-Wilfried Tsonga** et **Sonny Anderson**, les 2 parrains du tournoi.

Course collège Dolto - 3 juin

Encore une belle réussite pour cette 3^e édition de la course pour Antoine du collège Françoise Dolto de Chaponost qui a permis de récolter **7 983 €** !

Un grand bravo aux jeunes qui ont couru, pour certains sous la pluie, et un grand merci aux familles qui ont sponsorisé généreusement les performances sportives de leurs enfants. Merci également au Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) pour l'organisation, aux professeurs de sport et à la direction du collège pour leur engagement et leur soutien.



Le Running Challenge des Foulées de Chaponost

Merci à notre partenaire course "Les Foulées Lyon Chaponost" pour l'organisation de la 2^{ème} édition de la Running Challenge dédié aux entreprises et associations. Ce fût une belle réussite avec près de 100 participants en duo et les bénéfices nous seront reversés.

PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Samedi 6 septembre

FORUM DES ASSOCIATIONS

9h - 13h à l'Espace F. Perraud, Chaponost

Tous les lundis soir

MARCHE RAPIDE POUR ANTOINE

*19h - Chaponost
(inscription au forum des associations)*

Vendredi 28 novembre

PIÈCE DE THÉÂTRE : LA TROUPÉZIENNE

Nouvelle pièce de théâtre au bénéfice de notre association

Lundi 8 décembre

FÊTE DES LUMIÈRES

Retrouvez nous dans les rues de Chaponost, à partir de 17h

NOUS CONTACTER

Association TELLEMENT PROCHES

Tel : 0679601423

Mail : asso.tellementproches@gmail.com

FAIRE UN DON

<https://www.helloasso.com/associations/tellement-proches>

ou

Par chèque bancaire à l'ordre de « Tellement Proches »

ou

Par virement

IBAN : FR76 1027 8073 3200 02089 1701 75

NOUBLIEZ PAS !

Une déduction d'impôt

Nous sommes une association d'intérêt général.

A ce titre, tout don vous permettra d'obtenir une réduction d'impôts de 66% du montant du don si vous êtes un particulier et de 60% si vous êtes un professionnel.

POUR TOUTE INFO SUPPLEMENTAIRE :

<https://www.assotellementproches.org/>

Vous pourrez y retrouver, notamment :

- Toute notre actualité
- Les photos de la Course d'Antoine 2024
- L'aftermovie de la course d'Antoine
- Tous nos liens utiles (don, réseaux sociaux...)



@tellement.proches16



tellement proches



Tellement Proches



Tellement Proches